

DEPORTES | Fútbol

Reparto de puntos entre Prieguense y Almedinilla en un partido sin goles

La escuadra rojilla abandona momentáneamente el farolillo rojo de la Preferente cordobesa

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 2 de diciembre de 2013 - 12:54



Prieguense y Almedinilla no pudieron pasar el empate sin goles en el encuentro disputado ayer domingo en la Ciudad Deportiva Carlos Machado, que presentó, pese a las bajas temperaturas, la mejor entrada de la temporada, con una destacada presencia de aficionados de la vecina localidad.

Un encuentro que evidenció sobre el terreno de juego la igualdad de ambas escuadras, y en el que predominó el centrocampismo, no consiguiendo crear ninguno de los dos bandos ocasiones claras de cara a la puerta contraria, por lo que el marcador no se movería en los

noventa minutos de juego.

Pese a que para el Prieguense el resultado no es positivo, toda vez que se presentaba una buena ocasión para sumar tres puntos, el empate permite a los rojillos abandonar, momentáneamente, el farolillo rojo de la clasificación al tener mejores porcentajes que el Cerro Muriano, que este fin de semana perdía con el Baenense.

Por otra parte, el empate sin tantos vuelve a evidenciar, una semana más, la falta de pegada de los jugadores entrenados por Julio Serrano, que siguen siendo la escuadra menos realizadora de la Regional Preferente, con tan sólo 15 goles a favor, siendo por el contrario la quinta que más roles recibe.

De cara a la próxima semana el Prieguense tendrá una complicadísima salida al feudo del líder de la categoría, el Peñarroya, que viene de perder este semana frente a el Alcolea-Los Ángeles.